



La calle Ricardo Marcos ha sido una de las vías en las que se han realizado los trabajos de pavimentación. EÑE

Santa Marta acondiciona las calles junto a la Casa Consistorial

● Los viales de Ricardo Marcos y Velázquez cuentan con nueva pavimentación

EÑE

Santa Marta de Tormes—La localidad de Santa Marta de Tormes ha comenzado a ejecutar las labores de asfaltado y mejora de pavimentación en el centro del municipio. Los trabajos se centran en las actuaciones que se están llevando a cabo en el entorno del Consistorio, en concreto,

en la calle Velázquez y Ricardo Marcos. Algo que permite ampliar el radio de trabajo de las mejoras para el tráfico rodado que en los últimos meses se han realizado.

Esta obra, que ha sido posible gracias al dinero del Fondo de Cohesión Territorial de la Junta de Castilla y León, básicamente consiste en la reparación del asfaltado que estaba en muy mal estado. La actuación era necesaria ya que es una zona residencial muy transitada y soporta un importante tráfico de vehículos a diario.

“El gran proyecto de renovación

de calles que hemos previsto para este año ya va tomando forma, sobre todo en el casco urbano de Santa Marta”, explicó el alcalde, David Mingo. “Se trata de actuaciones que hay que acometer de manera continuada debido al deterioro del asfalto provocado por el tráfico”, matizó el regidor.

Esta actuación se complementa con el proyecto que mejoraba otras calles de la localidad como Fontanica, Pablo Iglesias, Monseñor Romero, Santiago Martín el Viti y Carretera de Naharros con una inversión total de 114.000 euros.



Los mayores de la localidad con sus decoraciones. EÑE

Original taller de manualidades de San Valentín para los mayores

● Fue organizado por el Consistorio y tuvo lugar en el edificio Sociocultural

Santa Marta—Los mayores de la localidad de Santa Marta han celebrado la festividad de San Valentín con un taller de manualidades que se ha llevado a cabo en el edificio Sociocultural, dentro de la programación diseñada por el Consistorio para el ocio de los veteranos del municipio. Se trata de un taller en la misma línea de los que se han llevado a cabo recientemente con motivo de la celebración de las fiestas locales en honor a San Blas, patrono del municipio.

La amplia participación del colectivo de mayores hace que este

tipo de recursos de ocio para ellos se haya asentado a lo largo del tiempo.

“Se busca un conjunto de actividades que cubran las necesidades específicas de este colectivo muy afectado sobre todo por la soledad. Esta programación les permite pasar unas horas al día en buena compañía a la vez que permanecen activos”, explicó la concejala de Mayores, Esther Casado. En la sede de los mayores los lunes y los martes se programan paseos saludables por el entorno de Santa Marta para promover la actividad física y el deporte, los miércoles hay taller de arte y dibujo, en tanto que los jueves se desarrollan talleres de manualidades. Los viernes se han reservado para las salidas culturales según la disponibilidad de los museos y exposiciones. EÑE

